平成21年度第7回教育研究評議会議事要旨

日 時 平成21年11月11日(水)13:28~14:57

会 場 本部管理棟第1会議室

出席者 吉村学長(議長), 對馬, 吉岡, 井上(浩), 熊田, 池村, 本橋, 西田, 大好, 溝井, 濱田, 中村, 小川, 井上(正), 川東, 茆原, 浅沼, 砂子田, 泰松各評議員

欠席者 なし

陪 席 谷川, 新開各理事 監 事 渡部, 小林各監事

議事に先立ち、学長から審議事項の説明者として、寺井学長特別補佐が出席していることの報告があった。

議事

1. 平成21年度第6回教育研究評議会議事要旨の確認 第6回会議の議事要旨が確認された。

2. 審議事項

- (1)国立大学法人秋田大学教員評価指針の一部改正について 寺井学長特別補佐から資料により説明があり、了承された。
- (2)秋田大学学生寮規程の制定について 吉岡理事から資料により説明があり、了承された。
- (3) 秋田大学における授業料その他の費用に関する規程の一部改正について 吉岡理事から資料により説明があり、一部修正することで了承された。
- (4) 秋田大学入学料の免除及び徴収猶予に関する規程の一部改正について 吉岡理事から資料により説明があり、了承された。

3. 報告事項

- (1) 平成20年度に係る業務の実績に関する評価結果について 熊田学長特別補佐から資料により、次のとおり報告があった。
 - ・評価結果の原案に対し申立てをしたが、認められなかった。
 - ・課題として、大学院博士課程の充足率等3点が挙げられている。
 - ・第1期の最終年度にあたり、課題を踏まえて中期目標・中期計画の達成に努めてもらいたい。
- (2) 国立大学法人秋田大学の中期計画に基づく平成21年度年度計画の中間報告について

熊田学長特別補佐から資料により進捗状況の報告があった。

なお、同学長特別補佐から年度末までに年度計画を達成できるよう取り組んで ほしい旨の依頼があった。

- (3) 国立大学法人評価委員会総会及び今後の作業スケジュールについて 熊田学長特別補佐から資料により報告があった。
- (4) 入学試験における新型インフルエンザへの対応について 吉岡理事から次のとおり報告があった。
 - ・大学入試センター試験の追試験が、本学を秋田県地区会場として1月30・ 31日に実施される。
 - 各個別試験における救済措置については、原則として実施する方向で検討中である。
- (5) 秋田大学国際交流シンポジウムの開催について 学長から、10月22日に海外11大学の大学間協定締結校等から関係者を招 聘し、同シンポジウムを開催したことの報告があった。
- (6) ケミ・トルニオ応用科学大学、モンゴル科学技術大学、ポハン工科大学校及び ボツワナ国際科学技術大学との大学間国際交流協定締結について 学長から資料により、標記4大学と協定締結したことの報告があった。
- (7) 3大学連携事業 i n大館の実施状況について 吉岡理事から資料により報告があった。
- (8) 横手分校事務系補佐員の採用について 吉岡理事から、11月1日付けで採用したことの報告があった。
- (9) 東京サテライト教養セミナーの実施状況について 吉岡理事から資料により報告があった。
- (10) 平成21年度秋田大学(手形地区)総合防災訓練の終了について 谷川理事から、同訓練を10月19日に予定どおり実施・終了したことの報告 と協力に対する謝辞があった。

なお、同理事からアンケートの集計結果を次回の本会議に報告する旨の発言があった。

- (11) 秋田大学祭の終了について 吉岡理事から、10月24・25日に開催された大学祭についての報告と協力 に対する謝辞があった。
- (12) 秋田大学駅伝競走大会の終了について 吉岡理事から、11月7日に開催された同大会についての報告と協力に対する

謝辞があった。

(13) 大学サイエンスフェスタの終了について

吉岡理事から、10月30日から11月8日まで国立科学博物館で開催された 同イベントについての報告と、中心となった工学資源学部をはじめ、協力に対す る謝辞があった。

- (14) 国立大学協会通常総会等について 学長から資料により報告があった。
- (15) 日本教育大学協会学長・学部長等連絡協議会について 池村教育文化学部長から資料により報告があった。
- (16) 第88回国立大学医学部長会議について 本橋医学系研究科長から資料により報告があった。
- (17) 薬物乱用撲滅に関する講演会の開催について 對馬理事から資料により報告があった。
- (18) 事務組織の改編について 谷川理事から資料により報告があった。
- (19) 東京サテライト月間業務報告について 学長から資料により報告があった。
- (20) 大学主催による懇談会・講演会等について 学長から資料により報告があった。

4. その他

- 〇 学長から、席上配付資料により「学長手持ち人件費拡充に伴う教員の配置」に ついて報告があった。
- 本橋医学系研究科長から、10月の本会議で医学科入学定員7名増について予め了承されているが、文部科学省から正式に連絡があったことの報告があった。 なお、学長から、引き続き開催の役員会に諮ることの発言があった。
- 吉岡理事から、学生が新型インフルエンザに罹患した際は診断書の提出を求め ないこととしたことの報告があった。

次回教育研究評議会は、12月9日(水)13時30分から開催することとした。

以上